

Aéroport de Sion

L'aéroport de Sion reste une infrastructure importante pour le bon déroulement des opérations des Forces aériennes. Son utilisation est réglée dans l'accord de principe liant le canton du Valais, la ville de Sion et le DDPS.

En 2019 l'aéroport va servir, pendant ses heures officielles d'ouverture, d'aérodrome de dégagement, soit pour tous les vols journaliers d'entraînements avec avions de combat (lundi – vendredi), soit pour les missions de police aérienne 24, ceci 7 jours sur 7. Un aérodrome de dégagement est défini pour chaque vol. Cet aérodrome serait utilisé au cas où l'aérodrome de destination était entre-temps fermé.

L'aéroport de Sion sera utilisé comme aérodrome de réserve et de dégagement dans le cadre des opérations de protection du WEF 2019. En cas de fermeture de la Base aérienne de Payerne pour des raisons techniques ou météorologiques, des détachements seront engagés à Sion pour y continuer les opérations.

3/4

Il faut aussi mentionner les vols de familiarisation des nouveaux pilotes qui effectuent leur transition sur F/A-18. Ces vols auront lieu dans le courant du mois de février.

Il est également important pour les Forces aériennes de disposer à Sion de prestations de sécurité aérienne autorisant des approches par visibilité réduite. A cet effet, des vols aux instruments guidés par radar seront effectués régulièrement pour permettre aux contrôleurs de Skyguide de maintenir leur niveau d'entraînement et la validité de leurs licences.

Le détachement de maintenance pour avions de combat reste stationné sur l'aéroport de Sion jusqu'à la fin 2019. Il est constitué d'une dizaine de mécaniciens et avioniciens qui seront transférés au 1.1.2020 à Payerne dans le cadre de la Police aérienne 24.

La présence du détachement de maintenance exige quelques mouvements occasionnels pour amener ou ressortir des avions de combat. Il est possible que ces travaux de révision exigent des vols de contrôles liés à des essais de réacteur au sol avant le décollage.

Le centre d'apprentissage continue de former comme précédemment et comme convenu 32 apprentis dans son infrastructure ultramoderne.

Ich danke Ihnen für das Verständnis und Ihr Einstehen für die Armee. Ich bitte Sie, bei sich bietenden Gelegenheiten daran zu erinnern, dass die Luftwaffe die einzige staatliche Institution ist, die für Sicherheit in der dritten Dimension sorgen kann. Mit dieser Erkenntnis und etwas Wohlwollen bin ich überzeugt, dass ein Nebeneinander Bevölkerung-Militärflugplätze weiterhin möglich ist. Sollten Sie in diesem Zusammenhang Fragen haben, stehen Ihnen meine Flugplatzkommandanten – oder auch ich – sehr gerne zur Verfügung.

Herzlichen Dank im Voraus für die gute und angenehme Zusammenarbeit und für 2019 viel Erfolg und alles Gute!

Freundliche Grüsse

KOMMANDANT LUFTWAFFE

Divisionär Bernhard Müller



Beilagen

Jet-Belegungspläne Payerne, Meiringen, Emmen, Sion.